



A Montpellier le 15/01/2021

Monsieur le Ministre,

Plutôt qu'un contact direct, vous vous limitez à nous envoyer un collaborateur. Il est toujours dommageable de constater qu'un représentant du gouvernement fuit le dialogue.

Évidemment l'ordonnance du 15 avril 2020 relative au vol de RTT/CA ne constitue pas le meilleur élément d'introduction d'un échange.

Nous, agents des Finances Publiques, sommes dans une démarche de service public dévoué à la collectivité. La crise sanitaire n'a pas entravé notre fonctionnement tant lors du premier confinement qu'au cours du second.

Nous avons permis par notre large contribution le fonctionnement de l'économie affectée en permettant d'assurer un soutien à des pans entiers d'activités.

Et pourtant, vous laissez Mme Amélie de Moncthalin mépriser nos missions sur LCI. Et pourtant, nous subissons des attaques permanentes sur le devenir de nos missions et nos emplois.

Ne vous y trompez pas, aujourd'hui les personnels de la DGFIP désapprouvent dans leur immense majorité l'ensemble des réformes toutes tournées dans une logique comptable contre l'intérêt collectif légitimement dû à chaque citoyen sans distinction de lieu.

Nous nous opposons au nouveau réseau de proximité (NRP) ainsi qu'à la démétropolisation, réformes déconnectées des réalités du terrain et des populations.

Nous dénonçons l'absence de perspective d'évolution des carrières et l'effondrement de la grille indiciaire.

Nous exigeons que cesse le principe du gel du point d'indice, véritable mesure d'appauvrissement des fonctionnaires dans la durée.

Nous dénonçons des conditions de travail dégradés avec un sous-effectif chronique sur l'ensemble des structures, générateur d'une désorganisation des services.

Nous nous opposons aux suppressions d'emploi systématique sans connexion avec la réalité des charges de travail.

Nous considérons que l'externalisation des missions n'est motivée que par des motifs comptables.

Servir la nation c'est aussi mener une politique pleine d'une réelle empathie pour chaque citoyen.

Aujourd'hui, vous n'accordez pas de temps aux représentants de vos agents. Nous n'irons donc pas rencontrer votre collaborateur. Tout comme vous, notre temps est précieux. Nous le consacrerons donc pour nos collègues et nos missions.

Aurélie Lajoue/Thami Fathi
Co-secrétaires CGT FP 34

Olivier Vernegeol
Secrétaire FO FP 34